~民間企業とのタイアップ事業~

赤れんが庁舎ライトアップによるオレンジリボンキャンペーンへの協力

# 事業概要

▼国では、毎年11月を「児童虐待防止推進月間」と位置づけ、虐待をなくしたいとうい気持ちを伝える「オレンジリボンキャンペーン」を実施しており、北海道においても、児童虐待やいじめの防止について、オレンジリボンを胸につけるなど、児童虐待防止の普及啓発活動を進めています。

# 事業概要

札幌電気工業協同組合青年部と協働し、同部の創立30周年記念事業として、11月の児童虐待防止月間に合わせたキャンペーンの一環として、赤れんが庁舎をオレンジ色にライトアップし、キャンペーンを広く道民にPRする。

### 北海道

●オレンジリボンキャンペーンの 周知による児童虐待防止の推進 タイアップ 事 業

#### 札幌電気工業協同組合青年

●オレンジリボンキャンペーンへの 参加・協力





# 赤れんが庁舎オレンジリボン ライトアップの実施

○11月1日(土)~9日(日)までの間、道 庁赤れんが庁舎をオレンジ色にライト アップし、道民、札幌市民、観光局の皆 さまにオレンジリボンライトアップを周知。



オレンジリボンキャンペーンの効果的な発信